

広がる未来へ

●美しい渥美半島に①

5月下旬から渥美半島全域で、ひまわりの種まきが行われました。

このひまわりは、冬に菜の花が咲いていた畑を維持管理するために作付けされたものです。市内の遊休農地に、土地所有者やNPOの皆さんが中心となり、観賞用草花としてひまわりの種をまき、管理しています。また、種まきの体験を通じて、環境と食と農業の関わりについて興味を深めてもらおうと、多くの幼稚園児や保育園児、小学生に参加していただきました。



(6月2日)

▲ひまわりの種まきをする北部保育園の園児たち

*たはらエコ・ガーデンシティ構想

41



(8月3日)

▲笑顔も満開の赤羽根保育園の園児たち

今年、梅雨が明けた8月上旬から、みごとなひまわりが咲き、沿道を行き交う人々の目を楽しませていました。ひまわりは、つばみのは、

うちは太陽を追いかけ向きを変えませんが、咲き始めると太陽の昇る東側に向かい、大輪の花を咲かせます。市内に、東からの眺めがきれいなひまわり畑が、もっと多くなるといいですね。

●市内のひまわり畑の面積は約12ha



●たはらエコチャレンジ宣言登録者数
個人422人・事業所18か所(8月末現在)

▼エコエネ推進室

☎23局7401 FAX23局0180



省資源のリサイクル

皆さんは、プラスチック容器類を出す時に、分類などで困ったことはありませんか？今回は、プラスチック容器類で出せるものや、その出し方についてご紹介します。

プラスチック容器類で出せるもの

物を入れて包むためにあるものや、中身を食べたり、使ったりした後に必要な容器が対象となります。



緩衝材



洗剤・シャンプー・リンスなどの容器



色付柄付トレイ、カップ麺のカップ、卵パック



ソース・食用油・たれ・ドレッシングなどのボトルなど

プラスチック容器類の出し方

中身は使い切りましょう。容器類は、洗って、乾かしてから出してください。なお、お菓子の袋や汚れた容器などは、もやせるごみの日に出してください。



※そのものが商品として売られているものや、保管・運搬するために必要なケース、商品の一部であるものなどはプラスチック容器類で出せません。
例：バケツ、CD・MDのケースなど

ごみも分別すれば資源になります。皆さんのご協力をお願いします。

清掃管理課
☎23局35588
FAX23局0180



ゴミゴミとリサイクルレンジャー

17